

# Anlaufstelle für Bürger mit Ideen

**EHRENAMT** Freiwilligenagentur heißt nun „Misch mit“ – Vermittlung beginnt 2013

Für ein erstes großes Projekt wurden Mittel bei der „Aktion Mensch“ beantragt. Behinderte sollen für ein Ehrenamt gewonnen werden.

VON STEFAN IDEL

**WILDESHAUSEN** – Die neue „Freiwilligenagentur Wildeshausen“ steht kurz vor dem Start und will sich noch dieses Jahr mit einer Eröffnungsveranstaltung einem breiten Publikum vorstellen. Das kündigte der Vorsitzende des Trägervereins, Hermann Lessel, an. Zwar werde die „Pilotphase“ bis zum Herbst verlängert. Die offizielle Vermittlung von ehrenamtlich tätigen Bürgern an Vereine und Institutionen soll im Mai 2013 starten. Auch einen Namen hat die Agentur bereits: „Misch mit“

Im vergangenen Jahr habe die Agentur bereits 4800 Euro Fördermittel erhalten; in diesem Jahr hofft der Verein auf eine Landeszuwendung von 14000 Euro. Geplant sind Ausgaben in Höhe von 17500 Euro, unter für das neue Büro



Der neue Vorstand der Freiwilligenagentur „Misch mit“ (von links): Hermann Lessel, Dieter Brüggmann, Guido Moormann, Henning Baden und Egbert Ahlrichs

BILD: STEFAN IDEL

an der Delmenhorster Straße, Personal- und Werbungskosten, berichtete Lessel im Rahmen einer außerordentlichen Mitgliederversammlung am Donnerstagabend im DRK-Mehrgenerationenhaus. Während der Pilotphase soll ein Beraterteam aus bis zu sechs freiwillig Engagierten geschult werden, das später die Vermittlungstätigkeit übernimmt, wie 2. Vorsitzender Guido Moormann erklärte.

Auch das erste große Vorhaben von „Misch mit“ ist in Sichtweite: Ziel des Projekts „Ehrensache“ sei es, das freiwillige Engagement für Menschen mit Behinderungen zu fördern. Dazu seien bei der

„Aktion Mensch“ 150000 Euro für eine dreijährige Projektphase beantragt worden, sagte Moormann, der hauptberuflich für die Diakonie Himmelstür tätig ist. Von dem Geld soll unter anderem ein hauptamtlicher Projektkoordinator finanziert werden. Die „Aktion Mensch“ fördere in Höhe von 70 Prozent. Moormann: „Wir wollen, dass Menschen mit Behinderung auch als „Gebende“ wahrgenommen werden.“

Nach Dissonanzen mit den übrigen Vorstandsmitgliedern trat Gerd Backenköhler vom Amt des Kassenwarts zurück. Einstimmig wurde der bisherige Schriftführer Egbert Ahl-

richs (49) zum Nachfolger gewählt. Neue Kassenprüfer sind Manfred Huisinga und Tjard Wildeboer. Einstimmig beschlossen die 18 stimmberechtigten Mitglieder den Finanzplan 2012. Die Beiträge zum Verein sind weiter freiwillig. Lessel zufolge soll Mitte des Jahres eine weitere Mitgliederversammlung stattfinden. Hier will der Vorstand erneut über das Projekt „Ehrensache“ berichten.

Wie Beisitzer Dieter Brüggmann sagte, wurde mit Hilfe einer Werbeagentur ein einheitliches Erscheinungsbild entwickelt. Der Internet-Auftritt sei noch in Arbeit. Die Perspektive für die Agentur skizzierte Henning Baden: „Wir wollen Anlaufstelle für Bürger mit Ideen werden.“

## Die Freiwilligenagentur

hat ihr Büro im Haus Delmenhorster Straße 13. Geöffnet ist es montags bis mittwochs von 10 bis 12 Uhr und donnerstags von 16 bis 18 Uhr. Tel.: 04431/7483475  
→ @ www.mischmit.org